

SMU inauguró tres tiendas y sigue su plan de crecimiento

Andrés Olivos, director de SMU; Francisca Saieh, vicepresidenta del Directorio de SMU; Carolina Leitaó, alcaldesa de Peñalolén, y Marcelo Gálvez, gerente general de SMU.



En una semana, SMU, matriz de Unimarc, Mayorista 10, Super10 y Alvi, abrió tres nuevos supermercados en el país. Un Alvi en Peñalolén y dos tiendas Unimarc, una en Los Muermos y otra en Recoleta. "Estas tres inauguraciones son una señal de que seguimos creciendo como compañía, buscando estar cada vez más cerca de nuestros clientes y sus familias a lo largo de Chile. Estamos dando continuidad a nuestro plan de crecimiento orgánico, el cual contempla la apertura de casi 60 tiendas en el período 2023-2025", señaló Marcelo Gálvez, gerente general de SMU.



Eduardo Herrera, gerente corporativo de Tecnología y Digital; Carolina Selume, gerente corporativa de Desarrollo Inmobiliario, y Alejandro Álvarez, director, todos de SMU.



Horacio Montalva, gerente corporativo comercial; Paula Coronel, gerente corporativa de Personas y Sostenibilidad, y Martín Celedón, gerente de Logística y Supply Chain, todos de SMU.



Paula Vásquez, gerente de Ética y Cumplimiento; Claudia González, gerente corporativa de Fiscalía y Asuntos Externos, ambas de SMU; Carolina Leitaó, alcaldesa de Peñalolén, y María Verónica Meinero, gerente de Asuntos Públicos de SMU.



Daniel Recabarren, gerente zonal de Unimarc, y Marcela Vargas, subgerenta de Imagen de SMU.



Marcelo Gálvez, gerente general, y Marcelo Fuentes, gerente corporativo de Operaciones, ambos de SMU.



Claudio Vargas, gerente de Construcción; Diego Poblete, jefe de Proyectos Inmobiliarios; Ramón Yon, gerente de Desarrollo, y Juan Pablo Maldonado, subgerente de Construcción, todos de SMU.



Jorge Carrillo, gerente de Operaciones de Unimarc; Bruels Nordenflycht, supervisor de Seguridad de SMU, e Ismael Velásquez, gerente zonal de Unimarc.



Marcelo Fuentes, gerente corporativo de Operaciones de SMU, y Teodoro Storm, gerente comercial de Inmobiliaria Padena.



Jorge Sáez, gerente de Unimarc; Lionel Gubler, gerente de Aperturas y Remodelaciones de Unimarc; Erich Seguí, jefe de Mantenimiento, y Pablo González, jefe de Proyecto, ambos de SMU.